The achievement of science

(Do scientific developments create opportunities for satisfying needs and desires of the people and for making their life easier? What achievements of science do you use in your household?)

As the years go forward our life becomes faster, a lot of new things appear, our mind develops and it cannot stop. It’s like a strong river which never ends to run and it is rapidly spreading all over the earth. Many centuries ago people even couldn’t imagine that we will be able to exchange information using telephone, fax, Internet as long as they couldn’t think that there are a lot of planets except our earth and that people can fly their. 

If we think how had everything developed, how many new things had appeared and how had the minds of people become so wide we even won’t be able to understand it because nowadays we cannot imagine our life without such inventions like lamps, ovens, central heating and others. During the centuries people have been invented the things to make our life easier. A great invention such as transport plays one of the most important roles in our life. We live in flats, can appear in different point of earth within a day, can say hello to people who live in another point of the world. All those things are a product of technical progress and it doesn’t stop to grow and develop. Nowadays we live surrounded by machines and other inventions. And with new inventions we become happier because nearly everything is making by machine not by ourselves. And from day to day appear more and more new things. And we don’t think about how the first inventions were created. The only thing we know that we never will return to the life which people lived a lot of centuries ago because there is no way back. Everything is handy. We use at home vacuum cleaners to clean the flat, ovens to cook, lifts to walk down in our houses, lamps to make our flats light…. There are a lot of such things like this, and we even don’t think about when and where and who invented it. And it’s so simple to us. And it’s so dear to us that we cannot even live without it. Our century is a century of developing informational connection. Faxes, TV, Internet, and Telephone became the most popular way of getting and sending information. One of the greatest inventions of the century, in my opinion is computer. It’s the coup in the technology. 

When Charles Babbage (1792-1871), a professor of mathematics at Cambridge University invented the first calculating machine in 1812 he could hardly have imagined the situation we find ourselves today. Computer becomes like a brain of human but the only thing it cannot do is to feel. The other things are easy to it. As everything computers also develop. The possibilities of it are so wide. It can do more than 500000 sums in a fraction of a second. Programming became one of the most useful and popular profession. Nowadays computers can pay wages, reserve seats on planes, control sputniks, compose music. Also everybody knows the words Cd Rom, a means of storing information on a disk to be read by a computer, e-mail, which becomes one of the ways to exchange information, the Internet – a network that is a way to get information, to communicate with people, to find everything you need. More and more people become Internet users because we can do so many things their and also cannot say all of them. You can chat there, find job, pay bills, get music, buy something, find referats, and know the latest news exchange information with other people in each point of earth by e-mail and a lot of other functions. As for me it became a usual thing to be connected to Internet. It attracts me by a wide variety of different kinds of information which is necessary to people. 

Of coarse I use a lot of other things of technology at home. 

And I think that the main point of such inventions as vacuum cleaners, which we use at home, radio, TV set, mixers, refrigerators, one of the most important thing in every flat all these were invented only after the invention of electricity. So I find the question about technical progress very wide and it’s impossible to say about all inventions. And in conclusion I want to say that the technical progress won’t stop and the machines will substitute everything except one the human. 

Перевод текста: The achievement of science

(Научные события создают возможности удовлетворить потребности и желания людей и для того, чтобы делать их жизнь легче? Какие достижения науки Вы используете в вашем домашнем хозяйстве?)

Поскольку годы продвигаются, наша жизнь становится быстрее, много новых вещей появляется, наше мнение развивается, и это не может остановиться. Это походит на сильную реку, которая никогда не заканчивается, чтобы бежать, и это быстро распространяется на всем протяжении земли. Много столетий назад люди даже не могли вообразить, что мы будем в состоянии обменять информацию, используя телефон, факс, Интернет, пока они не могли думать, что есть много планет кроме нашей земли и что люди могут лететь их. 

Если мы будем думать, как развили все, сколько новых вещей появилось и как имел умы людей, которыми становятся настолько широкий, то мы даже не будем в состоянии понять это, потому что в настоящее время мы не можем вообразить нашу жизнь без таких изобретений как лампы, духовки, центральное отопление и другие. В течение столетий люди были изобретены вещи, чтобы сделать нашу жизнь легче. Большое изобретение, типа транспорта играет одну из самых важных ролей в нашей жизни. Мы живем в квартирах, может появиться в различном пункте земли в течение дня, может сказать привет людям, которые живут в другом пункте мира. Все те вещи - продукт технического продвижения, и это не останавливается, чтобы расти и развиться. В настоящее время мы живем окруженные машинами и другими изобретениями. И с новыми изобретениями мы становимся более счастливыми, потому что почти все делает машиной не. И со дня на день появитесь более новые вещи. И мы не думаем, как первые изобретения были созданы. Единственная вещь мы знаем, что мы никогда не будем возвращаться к жизни, из которой люди жили много из столетия назад, потому что нет никакого пути назад. Все удобно. Мы используем дома пылесосы, чтобы чистить квартиру, духовки, чтобы готовить, подъемы, чтобы спуститься в наших зданиях, лампы, чтобы сделать наш свет квартир. Есть много таких вещей как это, и мы даже не думаем, когда и где и кто изобрел это. И это настолько просто к нам. И это настолько дорого для нас, что мы не можем даже жить без этого. Наше столетие - столетие развития информационной связи. Факсы, телевидение, Интернет, и Телефон стали самым популярным способом получить и посылать информацию. Одно из самых больших изобретений столетия, по моему мнению - компьютер. Это - удачный ход в технологии. 

Когда Чарльз Баббадж (1792-1871), профессор математики в Кембриджском Университете изобрел первую вычислительную машину в 1812, он, возможно, едва вообразил ситуацию, которую мы находим самостоятельно сегодня. Компьютер становится как мозг человека, но единственной вещи, которую это не может сделать должен чувствовать. Другие вещи легки к этому. Как все также развиваются компьютеры. Возможности этого настолько широки. Это может сделать больше чем 500000 сумм во фракции секунды. Программирование стало одной из самой полезной и популярной профессии. В настоящее время компьютеры могут заплатить заработную плату, резервировать места на самолетах, управлять спутниками, составлять музыку. Также каждый знает, что слова CD-ROM, средство хранения информации относительно диска прочитаны компьютером, электронной почтой, которая становится одним из способов обменять информацию, Интернет – сеть, которая является способом получить информацию, общаться с людьми, находить все, что Вы нуждаетесь. Все больше людей становится интернет-пользователями, потому что мы можем сделать очень много вещей их и также не можем сказать все их . Вы можете болтать там, находить работу, счета платы, получать музыку, покупать кое-что, находить referats, и знать, что последние новости обменивают информацию с другими людьми в каждом пункте земли по электронной почте и многим другим функциям. Что касается меня это стало обычной вещью, которая будет связана с Интернетом. Это привлекает меня широким разнообразием различных видов информации, которая является необходимой для людей. 

Из грубых я использую много других вещей технологии дома. 

И я думаю, что главный пункт таких изобретений как пылесосы , которые мы используем дома, радио, телевизор, миксеры, рефрижераторы, одна из самой важной вещи в каждой квартире все, что они были изобретены только после изобретения электричества. Таким образом я нахожу вопрос о техническом продвижении очень широким, и невозможно сказать обо всех изобретениях. И в заключении я хочу сказать, что техническое продвижение не будет останавливаться, и машины заменят всем кроме одного человек.

